

## El Campus vuelve a ganar el concurso nacional de robots - Información - 06/09/2015

INFORMACIÓN

### El Campus vuelve a ganar el concurso nacional de robots

► El equipo Gromep de la UPV se impone en el certamen celebrado en el País Vasco frente a otras universidades

#### Alcoy

M. V.

■ El equipo Gromep del Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) se ha proclamado de nuevo vencedor del Concurso Nacional de Robots Humanoides celebrado en la universidad del País Vasco. Con este nuevo triunfo ya son cuatro las

ediciones en las que, de forma consecutiva, el equipo de la UPV ha logrado alzarse con el máximo galardón en este certamen.

El equipo estaba compuesto por los alumnos Adrián Benavent Pla y Misael Sandoval Salvatierra, del grado de Ingeniería Eléctrica, y miguel Gisbert Gisbert, del grado de Ingeniería Informática, coordinados por los profesores Jaime Masiá y Juan Ramón Rufino.

Junto a ellos han participado otro equipo de la UPV, que ha acabado en cuarto lugar, y equipos procedentes de la Universidad Carlos III de Madrid, Jaime I de Castellón, Politécnica de Cata-



**El equipo del Campus alcoyano con sus robots.**

lunya y Universidad de Castilla-La Mancha.

Los robots participantes en el

concurso tenían que protagonizar carreras, combates de sumo y una prueba de visión.